

Le gouvernement cubain accordera une attention prioritaire aux situations de vulnérabilité en 2023 (+Photo)



Gil a déclaré que tant les inégalités que les personnes en situation de vulnérabilité ont augmenté ces dernières années. Photo : Archivo/RHC

La Havane, 25 déc (RHC) Les autorités cubaines soulignent que l'attention portée aux inégalités et aux personnes en situation de vulnérabilité sera l'un des objectifs prioritaires du gouvernement en 2023.

Le vice-Premier ministre et ministre de l'Économie, Alejandro Gil, a déclaré qu'à l'heure actuelle, plus d'un millier de communautés et environ 20 000 familles bénéficient d'une quelconque forme de protection, et que l'on travaille en particulier avec les jeunes sans emploi ni lien avec l'éducation, pour lesquels une stratégie a été mise en place.

Lors de la 10ème période ordinaire des sessions de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement) dans sa neuvième législature, le ministre a expliqué que les inégalités et les personnes en situation de vulnérabilité ont augmenté ces dernières années.

"C'est pourquoi la nation caribéenne a fait de cette question une priorité, qui fait l'objet d'un suivi au plus haut niveau et est incluse dans les stratégies de développement local", a-t-il déclaré.

Le budget approuvé par le Parlement pour l'année 2023 soutient également ces projets, car il donne également la priorité aux dépenses sociales, auxquelles 69 % du budget est consacré.



Photo : Archivo/RHC

Pour sa part, la responsable du ministère des finances et des prix, Meisi Bolaños, a déclaré aux députés que ces dépenses garantissent le fonctionnement des écoles et des hôpitaux, les programmes destinés aux personnes vulnérables, les aides au logement, le panier alimentaire de base, les subventions aux services de base et le paiement des retraités et des pensionnés.

Entre-temps, le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a insisté sur la nécessité de prêter attention aux communautés et aux citoyens en situation de vulnérabilité pour passer définitivement des subventions aux produits aux subventions aux personnes.

Le président a souligné que l'amélioration de la société nécessite le début d'une véritable transformation, basée sur l'application d'une approche de non-assistance. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308861-le-gouvernement-cubain-accordera-une-attention-prioritaire-aux-situations-de-vulnerabilite-en-2023-photo>



Radio Habana Cuba